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Sehr geehrter Herr Jetter, 
 
zu den einzelnen Anfragen Ihrer Fraktion können wir Ihnen heute folgende Stellungnahme vorlegen: 
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Antwort 

 1.0251.5018 OV Endingen  Unterhalt Grundstücke 17.000€ Vorjahr 5.000€ 
2016 864€. Was ist geplant? 
Der Sitzungssaal überhitzt im Sommer stark. Deshalb ist ein 
außenliegender Sonnenschutz erforderlich. 
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1.2152  Wie umfangreich wäre eine Generalsanierung des Lehr-
schwimmbeckens? 
Die Gesamtkosten liegen bei ca. 2,7 Mio. €. 

 1.2153 GHS Engstlatt Ist beim Hagelschaden eine Versicherungsleis-
tung zu erwarten? 
Voraussichtlich werden die meisten Kosten von der Versicherung 
übernommen. Allerdings steht dies noch nicht endgültig fest.  

 1.2211 Werden damit alle blinden Glasscheiben ausgetauscht? 
Ja. Es werden allerdings aufgrund der alten Randverbünde der 
bestehenden Scheiben immer wieder blinde Scheiben auftreten.   

 1.2310 Wie alt ist das Heizungs- und Regelungssystem? 
Wesentliche Anlagenteile sowie das computerunterstützte Re-
gelsystem wurden 1999 eingebaut.  Bei den Bauteilen die in 
jüngerer Zeit saniert wurden, wurde das Regelsystem weitestge-
hend erneuert, wobei teilweise auf dem alten Regelsystem auf-
gebaut wurde. 

 1.3520 Ist mit der neuen Beleuchtung eine spürbare Stromeinsparung 
zum bisherigen Verbrauch  zu erwarten? 
Es wird nicht mit einer spürbaren Stromeinsparung gerechnet. Im 
Wesentlichen handelt es sich um eine dringend notwendige In-
standhaltungsmaßnahme.    

 1.5711 Wie alt ist die Schwimmbadheizung? 
Die Heizungsanlage wurde im Zuge der grundlegenden Erneue-
rung des Freibades im Jahre 2005 eingebaut. Der starke  Ver-
schleiß liegt an der hohen Aggressivität des Chlorwassers. 
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 1.5615940 Ist eine grundsätzliche Sanierung des Vereinsheimes nicht sinn-
voller? 
Die anstehende Maßnahme ist der erste Schritt einer grundsätz-
lichen Sanierung.  

 2.4642.935 Stehen in den Kernstadtkindergärten bis 2021 keine größeren 
Investitionen an? 
Es stehen aktuell keine konkreten Investitionen an.  

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Jürgen Eberle 
 


